

Rückblick Laichzeit!-Workshop 2017 - Laichgruben erkennen ist nicht immer einfach...!

Am 18. November fand der Workshop "Laichzeit! - Laichgruben von Forellen erkennen und kartieren" erneut in Nesslau im Kanton St. Gallen statt. Mit über 30 Teilnehmern war der Kurs einmal mehr ausgebucht und nach einem Vormittag an der wolligen Wärme im Sternen mit vielen spannenden Diskussionen ging es nach dem Zmittag an die Thur. Eine Woche zuvor führte diese viel Wasser und das Flussbett wurde einmal richtig "durchgeputzt" – keine einfach Aufgabe, da Laichgruben zu entdecken! Trotzdem konnten zwei Forellen beobachtet und immerhin zwei, wenn auch für das ungeschulte Auge nicht einfach zu entdecken, Laichgruben bestaunt werden. Der Einstieg ins Laichgrubenkartieren war dieses Jahr somit auf Profi-Niveau!

Wir danken Christoph Birrer, Christoph Mehr und Michael Kugler vom Amt für Jagd, Natur und Fischerei des Kantons St. Gallen für die tolle Zusammenarbeit und ihren Einsatz sowie allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für die vielen spannenden Diskussionen!







Fotos: Walter Merk